

Kulturbuntes Bodenheim

Flüchtlingshilfe in Bodenheim

www.kulturbuntes-bodenheim.de - presse@kulturbuntes-bodenheim.de



Pressemitteilung

Nachwächter spendet 500 Euro an Kulturbuntes Bodenheim

Bodenheim, 25. Januar 500 Euro für die Flüchtlingshilfe: Der Nachtwächter Johannes Schöller hat die Erlöse zweier historischer Führungen durch die Ortsgemeinde an Kulturbuntes Bodenheim gespendet. „Wir bedanken uns ganz herzlich. Mit dem Geld können wir nicht-anerkannten Flüchtlingen Deutschkurse mitfinanzieren“, sagt Doris Groß-Erlenbach, die den Scheck für Kulturbuntes Bodenheim entgegennahm. Denn während des Asylverfahrens bekommen viele Flüchtlinge keinen Sprachunterricht bezahlt – und das dauert Monate, teilweise über ein Jahr. „Die Flüchtlinge müssen dringend Deutsch lernen, sonst haben sie hier keine Chance“, betont Groß-Erlenbach.

Im Anschluss an die Spendenübergabe gab Schöller vor rund einem Dutzend Flüchtlingen noch eine spontane Nachtwächter-Vorstellung - und begeisterte damit die Neu-Bodenheimer, trotz der Sprachbarrieren.